

Newsletter Nr. 58

Unsere neue Website: informativer, transparenter, moderner!

Ny Hary Deutschland e.V. präsentiert sich in neuem Outfit: Unser neuer Webauftritt ist nun noch informativer und dank umfangreichem Bild- und Videomaterial können wir unsere Arbeit auf Madagaskar nochmals deutlich lebendiger darstellen. Wer es gerne transparent mag, der findet neben unserem bisherigen, umfangreichen Archiv aus Newslettern, Finanz- und Projektberichten nun auch eine eigene Rubrik Transparenz: Damit werden wir den Anforderung der „transparenten Zivilgesellschaft“ von Transparency International gerecht. Und auch technisch hat sich vieles verbessert: Unsere Website lässt sich nun auf (fast) jedem Empfangsgerät problemlos und intuitiv darstellen. Und viel schöner ist sie sowieso! Aber das werden Sie bestimmt gleich selber feststellen ...

www.ny-hary.de



The screenshot shows the website interface with a blue navigation menu on the left containing: Ny Hary Deutschland, Bildungszentrum ALABRI, Informationen, Bildergalerie, Videos und Audios, Site Map, and Kontakt. The main content area features a large photo of a crowded outdoor event with a red dance floor. Below the photo is the caption: "ALABRI auf dem Weg zum offenen Jugendzentrum". The article title is "Neuigkeiten" and the sub-heading is "Madagaskar Info-Stand". The text of the article reads: "NY HARY wird am **Samstag, den 06. Mai 2017, von 9 Uhr bis 13 Uhr** in der Fußgängerzone Kirchheim vor dem Kornhaus-Museum über die Arbeit auf Madagaskar berichten. Es gibt wieder frische Gewürze und viele madagassische Handarbeiten, die wir gerne Freunden und Förderern gegen eine angemessene Spende überlassen." The date is listed as "März 2017" with a small blue triangle icon below it. At the bottom of the article section, the text "Ny Hary-Tag 2017" is visible.

Unser **ganz besonderer Dank** gilt Helmut Frühinsfeld für den unglaublichen ehrenamtlichen Einsatz!

Das Zentrum ALABRI im Karnevalsieber

Am Samstag, den 4. März brach die fünfte Jahreszeit über das Zentrum ALABRI herein: Nach einem fröhlichen und lautstarken Umzug durch die Stadt begab sich die Bevölkerung des Karnevalreiches auf die Suche nach der Prinzessin „Fara“, die vom gefräßigen „Trimobe“ entführt worden war. Nach einer abenteuerlichen Jagd rund um das Zentrum ALABRI bei dem die Teilnehmer viele Proben bestehen mussten, konnte die Geisel erfolgreich befreit werden, was die Karnevalsgesellschaft ausgelassen feierte. Vielen Dank an die freiwilligen Schüler die eigenverantwortlich die gesamte Feier organisiert und umgesetzt haben!



Am kommenden Donnerstag ist NY HARY – Tag 2017

Wir erinnern nochmals an den diesjährigen NY HARY – Tag am Donnerstag, 6. April 2017 im Technischen Zentrum Kirchheim unter Teck. Neben der Mitgliederversammlung schildern aktuelle Berichte die Vereins- und Projektarbeit zur Förderung der Jugendbildung auf Madagaskar. Wir freuen uns schon jetzt auf viele Teilnehmer und regen Austausch.

Downloads: [Einladung und Tagesordnung](#) vom 06.03.2017 und [Anfahrtskizze](#)

Ihr Ny Hary Team